

Mon cher Jean Pierre (notre père Fouras) En mon nom et au nom de tous les membres du conseil Municipal de la Commune de Glandage, je tenais à t' exprimer notre profonde gratitude car depuis maintenant plusieurs années, tu ne ménages ni ta peine ni ton énergie pour nous fleurir le village et l'entretenir tout au long de l'année.

C'est avec un plaisir non dissimulé et toujours renouvelé que nous te comptons dans nos rangs et bénéficions de ton dévouement et de ta générosité. Merci de nous consacrer ainsi ton temps libre. Nous espérons pouvoir encore avoir la joie de compter sur ta présence parmi nous.

Crois cher Jean Pierre à toute notre sincère gratitude.

Louis Jean BOREL.